

一宮市立南部中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- ・たくましい心身をもち、最後までやり遂げる生徒を育成する。
- ・相手の立場や心情を理解し、思いやる心を育成する。
- ・自己を見つめ、自己を高めていこうとする心を育てる。

〈1年生では〉

基本的な生活習慣の形成と規律ある生活の習慣化を目指して努力する態度を育てる。

〈2年生では〉

自主性を伸ばし、他との調和を図りながら、集団の中で建設的に行動しようとする意欲を高める。

〈3年生では〉

正しい判断の基にけじめを付けて行動するとともに、未来へ向けて自ら課題に取り組もうとする意欲を育てる。

〈子どもたちの声〉

- ・挨拶を返してもらったら、とてもうれしかった。これからも続けたい。
- ・挨拶をすることで、一日元気に過ごすことができた。

あいさつ運動 (6月・11月)



〈家庭・地域の声〉

- ・挨拶を通して、子どもたちの元気な様子を見ることができた。
- ・大きな声で挨拶する我が子を見て安心した。

家庭・地域の皆様へ

南部中の伝統である“挨拶”をみんなが自分からできるようにしたい、この思いで全校生徒の半分以上が挨拶ボランティアに参加しました。「あいさつ運動」後、廊下を通る際に会釈が自然にできる生徒が増え、登校時の元気な挨拶も習慣化してきました。

本校では、6月と11月の年2回、「あいさつ運動」を実施しています。家庭・地域の皆様もぜひ御参加ください。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック